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ATA 115 1 

Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e quatorze na Secretaria de Estado da 2 

Assistência Social, Trabalho e Habitação, às treze horas e trinta minutos, reuniram-se 3 

na Sala de reuniões, com o Presidente Interino do CONEDE, Sr. José Augusto Meier 4 

Gochinski (FECEDEF), o Secretário Executivo do CONEDE, Sr. Alexandre Belino, com a 5 

participação dos convidados Sandra Inês Sangaletti (SST), e dois Intérpretes de Libra 6 

da FCEE, e dos Conselheiros Titulares e Suplentes presentes:  Terezinha Jahnke (SST), 7 

Isabel Cristina Hammes (SST), Daiana Vieira (SST), Rosana Campigotto (SSP), Kelly 8 

Cristiny Cabral (SEA), Cristiane Amaral Li Bittencourt (FCEE), Dionéia Aparecida de 9 

Oliveira (ASGF), Cleo Jeferson da Silva (ASGF), Amanda Pacheco Beck (APABB), Jean 10 

Carlos Reinert (FECEDEF), Patrícia dos Santos Bonfante (FECEDEF), João Carlos de Liz 11 

(FECEDEF), Leonardo Apolinário Inácio (FECEC), Paulo Sérgio Suldóvski (FECEC), Jairo 12 

da Silva (FECEC), Carlos Roberto Sestrem (FECEC),Irena Gavlinski Duarte (ARPO). 13 

Conselheiros com ausências justificadas: Viviane Maria Potier Fernandes (SST), 14 

Marcondes Marchetti (SST), Denise Aparecida Michelute Gerardi (APABB),  Sérgio Luiz 15 

Celestino da Silva (COMDE-JLLE).  Após as apresentações dos Conselheiros do 16 

CONEDE e convidados, iniciou-se a reunião do conselho, o Presidente Interino do 17 

CONEDE/SC inicia sua fala pedindo aprovação de pauta, todos aprovaram, pede 18 

também aprovação da ata 114 e está aprovada. Parabeniza pela passagem da prova 19 

da OAB a conselheira Kelly Cristiny Cabral. Apresentação do relatório do conselho 20 

Municipal de Florianópolis pelo conselheiro Leonardo Apolinário (FECEC), ele irá 21 

enviar o relatório a todos os conselheiros e relata a troca freqüente do secretário 22 

executivo do Conselho Municipal de Florianópolis, necessidade de capacitação dos 23 

conselheiros, questionamento do Conselho Municipal ao CONADE sobre 24 

conferências, que o acompanhamento do CONEDE seja freqüente no Conselho de 25 

Florianópolis, fazendo formação dos Conselheiros, Leonardo diz também que ao fazer 26 

o relatório, envia por email e que este Conselho Municipal seja uma prioridade. 27 

Patrícia fala da preocupação da variedade de compreensão sobre o papel do 28 

conselho, posicionamentos distintos, por isso deixa-se ter claro uma linha comum, 29 

um norte para realizar as capacitações, fala do seminário do CONADE para traçar um 30 

marco regulatório padronizado do conteúdo dos conselhos. Kelly diz que perguntou 31 

sobre a solicitação de acompanhamento, Leonardo esclarece que já havia uma 32 

solicitação de alguns conselheiros do Conselho Municipal de Florianópolis. Jean fala 33 

do papel importante do CONEDE em articular com os conselhos municipais. José 34 

relata do encerramento da gestão do CONEDE/SC, fala da outra Presidente que cada 35 

um deu o máximo, apesar dos conselheiros serem alterados durante os dois anos, fica 36 

sempre o legado de fazer muito mais para as Pessoas com Deficiência. Kelly relata o 37 

aspecto histórico, construção do nosso papel que são para a vida. Jean fala da 38 

contribuição da Kelly no conselho e da participação dos cegos importante para o 39 
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crescimento do conselho. Leonardo fala do seu trabalho no conselho, de sua 40 

contribuição e que se despede do CONEDE, dia que o segmento optou por sua 41 

substituição, fala que deu o máximo e que irá se qualificar melhor para voltar ao 42 

conselho e diz que saiu satisfeito com sua colaboração. João também se despede do 43 

conselho, agradecendo o que passou no CONEDE e diz que vai aprimorar os seus 44 

conhecimentos e em outro momento deseja retornar e agradece a todos pelo apoio 45 

logístico. Paulo relembra o trabalho que fez neste período, de colaboração e o 46 

trabalho no CONEDE, diz que espera um dia voltar com mais experiência, agradece a 47 

todos. Cristiane fala de seu pouco tempo no CONEDE e seu aprendizado. Kelly se 48 

lembra da Conselheira falecida Sara. Irena agradece por ter participado em dois 49 

mandatos neste Conselho e José explica sobre a foto da Sara. Jean fala também que 50 

lembra muito da conselheira Sara e aprendeu bastante com ela. José relembra 51 

quando as reuniões eram dois dias, era melhor para o entrosamento dos 52 

conselheiros. Jean fala sobre a Federação de Handebol paraolímpico, explica sobre os 53 

que buscam a militância para fazer conseguir em paraolimpíada. Leonardo entrega 54 

oficio ao CONEDE e a FECADESC e explica o teor do oficio em resposta ao Forum da 55 

Sociedade Civil realizado recentemente na ACIC em Florianópolis, Jean lê o oficio. 56 

Patrícia questiona sobre a capacitação da ALESC para o CONEDE, observou para que 57 

possamos apoiar e ajudar a organizar. Jairo diz que não tem informação, mas que vai 58 

buscar as informações e repassar ao conselho. Patrícia fala do evento em 59 

comemoração ao dia do deficiente que será em Criciúma e que o ex Presidente 60 

Laércio vai palestrar e fala que é limitado para cem pessoas dia doze de setembro no 61 

auditório da AMREC, para fazer inscrição quem quiser participar. Alexandre fala da 62 

próxima plenária e da posse dos novos conselheiros dia quatro de setembro às treze 63 

horas no auditório e às quatorze horas a plenária na SST. Jairo fala do lançamento da 64 

campanha SUPERAÇÃO da comissão da Pessoa com Deficiência da câmara de 65 

Florianópolis e explica que será em cima de uma campanha contra o uso ilegal das 66 

vagas de estacionamento para Pessoas com Deficiência, Alexandre informa que o 67 

CONEDE não recebeu o convite para este evento. José faz a leitura do oficio do 68 

Conselho Municipal de Xanxerê sobre a não participação do Conselho no Fórum da 69 

Sociedade Civil Organizada, pois a Prefeitura alegou não ter dotação orçamentária 70 

para a compra de passagens aéreas para o representante participar em Florianópolis 71 

do referido Fórum, fica deliberado em enviar um oficio ao Prefeito e Secretário 72 

Municipal de Desenvolvimento Social de Xanxerê e pedir informações e 73 

esclarecimentos. João fala e dá os parabéns para os cegos que possuem duas 74 

federações no conselho e que o segmento dos físicos só tem uma  mais ou menos, 75 

fala também da situação dos ônibus intermunicipais pois não existe adaptações 76 

nestes ônibus. José lê o documento do MPSC faz os esclarecimentos e o 77 

arquivamento da ação. Jean diz que o CONEDE tem que se manifestar. Jairo diz que 78 
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antes de solicitar para a ALESC deve o CONEDE pensar na atuação nessas 79 

abrangências. Patrícia diz que a Lei que trata de adaptação em ônibus, tem ate esse 80 

ano para estar adaptada, a lei tem esse ano para ter os ônibus adaptados. Presidente 81 

Agradece a presença e participação de todos e nada mais havendo a tratar, o 82 

Presidente deu por encerrada a reunião e solicitou a mim, Kelly Cristiny Cabral, 83 

secretária ad hoc que lavrasse a presente ata que será enviada aos conselheiros e 84 

será assinada pelos presentes. Florianópolis, 07 de agosto de 2014. 85 
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“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 100 


